



Niederösterreich Süd-Ost

Adventkonzert und Distrikttag

Am 14.12. fand in Perchtoldsdorf der Distrikttag des Distriktes NÖ Süd-Ost statt. 57 Gildepfadfinderinnen und -pfadfinder folgten der Einladung und wurden durch den Ort und die Pfarrkirche geführt und konnten vom Wehrturm einen wunderbaren Ausblick genießen. Nach einer Stärkung im Marienhof begann das Adventkonzert „Es naht ein Licht“ in der Marienkirche.

Die Chorvereinigung Gatterhölzl (Wien-Meidling) unter der Leitung von J. W. Salomon bot ein abwechslungsreiches Programm, Ingrid Wendt stimmte das Publikum in bewährter Weise mit nachdenklichen, aber auch heiteren Texten auf Weihnachten ein.

Entsprechend dem Jahresmotto der PGÖ „Soziales Wirken“, hatten wir im Distrikt beschlossen, dass jede Gilde eine Sozialaktion einem gemeinsamen Ziel widmet. Elf Gilden aus unserem Distrikt haben mit diversen Aktivitäten und Aktionen zum Gelingen unseres gemeinsamen Sozialprojektes beigetragen. Im Rahmen des Adventkonzertes konnten die Vertreter der Gilden die stolze



Im Rahmen des Adventkonzertes konnten die Vertreterinnen und Vertreter der Gilden eine stolze Summe an den Therapiehof Regenbogental übergeben.

Summe von € 10.200,- an den Therapiehof Regenbogental übergeben.

Der Therapiehof in Leobersdorf begleitet und betreut chronisch und lebensbedrohend erkrankte Kinder und Jugendliche, Familien in Trauersituationen und Kinder und Jugendliche mit besonderen Bedürfnissen. Mit unserer finanziellen Unterstützung soll Familien ein stationärer Aufenthalt im Regenbogental ermöglicht werden. Psychologische Betreuung, tiergestützte Pädagogik, Trauerarbeit, Musikpädagogik oder Sensorische Integrationsarbeit sind ein wichtiger Teil des Angebotes des engagierten Teams, das seit Jahren Erfahrung hat und viele Familien schon begleiten durfte.

Vielen Dank an alle, die sich bei unserer gemeinsamen Aktion eingebracht haben!

Führung auf dem Kommunalfriedhof

Für den 09.11. lud die Gilde Anif zum Distrikttag ein. Nach der Begrüßung durch GM Heidrun lernten wir den Kommunalfriedhof besser kennen.

Vielen Dank an die Georgs-Gilde für diese wunderbare Einstimmung auf den Advent!

Fritz Ortner

Distriktsfahrt zum Chiemsee



Historiker Franz Göschl zeigte uns Grabstätten bedeutender Persönlichkeiten wie Hans Schmid, dem Komponisten des Rainer-Marsches und Karl-Heinz Böhm, Schauspieler und Begründer von „Menschen für Menschen“.

Am 08.12. fuhren Mitglieder von Georgs-Gilde, Maxglan, Mülln und Tennengau auf die Fraueninsel, um dem Christkindlmarkt einen Besuch abzustatten. Wir genossen Chiemseerensennerl und Glühwein, bevor es mit Schiff und Zug wieder nach Hause ging.



Die Gilden Anif, Maxglan und Mülln halfen wieder beim Verpacken der 140 Lebensmittelpakete.

gen der Franziskaner im Jahr 2019 am 4. Advent ab. Am 21.12. halfen wir bei der Paketübergabe und Essensausgabe an Bedürftige im Speisesaal der Franziskaner. Die gut 200 Anwesenden wurden von uns bedient sowie besungen und nach der Bescherung räumten wir wieder alles auf.

Markus Schicht

Bratwürstlsonntag in Maria Plain

Am ersten Adventsonntag lud die Georgs-Gilde Salzburg zum 69. Mal die Gilden des Distriktes Salzburg/Tirol zum Bratwürstlsonntag. Zunächst feierten wir in der Wallfahrtsbasilika Maria Plain einen Festgottesdienst, der von den Walser Sängern musikalisch umrahmt wurde. Anschließend fanden wir uns im Gasthof Moßhammer zu einer besinnlichen Adventstunde ein, die von der Familienmusik Zenker mit Liedern, Instrumentalmusik und Texten gestaltet wurde. Zum Abschluss stärkten wir uns mit den traditionellen Maria Plain Bratwürsten und anderen Köstlichkeiten. Dabei sorgte Fred Leiter auf der Zither für die musikalische Begleitung.



Bei sehr milden Temperaturen und strahlendem Sonnenschein erlebten wir mit tausenden anderen vorweihnachtliches Brauchtum.

Distrikts-Weihnachts-Gute-Tat bei den Franziskanern

Getreu dem Jahresmotto des Gildenverbandes „Soziales Wirken – Die Gute Tat“ schlossen die Gilden im Distrikt ihre Mithilfe bei Veranstaltungen

platz trafen sich Mitglieder vieler Salzburger Gilden, um Erinnerungen an das abgelaufene Jahr auszutauschen und auf das Neue anzustoßen. Dabei wurden sie von Helga, Helmut, Nicole, Sepp und Gerhard mit Speis und Trank verwöhnt.

-wm-

Jahresabschluss

Beim „Frühschoppen zum Jahreswechsel“ war bei der Georgs-Gilde wieder „Open House“. Im stimmungsvollen Heim am Mozart-